

"Pour l'ensemble, garde à vous !"

Par **LouisFerdinand**, le **17/03/2016** à **14:32**

Bonjour, ou bonsoir, selon le cas, à toutes et à tous. Je suis heureux de me présenter à vous. Je m'appelle Geoffrey, j'ai bientôt 26 ans (le 1er avril, si si !) et j'habite Brest. Comme vous l'avez deviné dans le titre je suis militaire... Bon okay ça peut vous faire peur, mai je ne pense pas qu'il y en ait beaucoup dans le coin. Je viens sur ce forum car je souhaite entreprendre des études de droit. Je ne m'attarderai pas sur mon travail, juste pour vous dire que j'ai pas mal bourlingué (Marine Nationale), que je suis encore sous contrat et que je souhaite en profiter pour ma reconversion. Je compte alors m'inscrire cette année, j'ai donc pas mal de questions, mais tout ceci, ce sera dans un futur poste.

Au plaisir de vous lire, qu'on puisse partager des infos et surtout des connaissances ! Et comme disait l'autre :

"Repos !" _o_